

BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. **1193**

Ciudad Universitaria, 06 de Mayo de 2016.

Reconocen a estudiantes de la UAEM ganadores del Maratón Regional de Anfeca

La Facultad de Contaduría Administración e Informática (FCAel) de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), reconoció a 26 alumnos lograron un primer lugar y tres segundos lugares en el IX Maratón Regional de Conocimientos que organiza la Asociación Nacional de Escuelas y Facultades de Contaduría y Administración (Anfeca), realizado el 19 de abril en la Universidad Iberoamericana de Puebla.

El 4 de mayo en una ceremonia realizada en la FCAel, Laura Patricia Ceballos Giles, directora de esta unidad académica entregó los reconocimientos a los alumnos ganadores y participantes en este maratón regional, así como a sus asesores.

Los ganadores del primer lugar en la categoría de Finanzas fueron Celio Toledano Abarca, Joaquín Osorio Ángeles, Fabiola Cisneros Loza y Karla Solano Uscanga, asesorados por la profesora María del Rocío Echeverría Osorio. En este maratón la FCAel de la UAEM también logró tres segundos lugares en las categorías Costos, Fiscal e Informática administrativa.

Laura Patricia Ceballos destacó que el maratón de conocimientos es una competencia de información y habilidades sobre una área específica, que tiene como propósito impulsar entre los alumnos el estudio exhaustivo de una disciplina curricular común a los miembros de la Anfeca.

Resaltó que en los últimos años la UAEM ha participado con más equipos los cuales han logrado los primeros lugares entre las universidades públicas y privadas de las región centro sur del país participantes, por lo que ahora el reto será obtener mejores resultados en los concursos nacionales.

En el IX Maratón Regional de Conocimientos de la Anfeca compitieron 16 universidades provenientes del Estado de México, Hidalgo, Puebla, Tlaxcala y Morelos, que conforman la Región 5 de la Zona Centro-Sur de esta asociación; y está conformado por 120 reactivos desarrollados por las autoridades académicas que conforman la asociación.

Con estos resultados, lo cuatro equipos de la FCAel lograron su pase al X Maratón Nacional de la Anfeca que se llevará a cabo el 15 y 16 de octubre en sede por definir.

Por una Humanidad Culta